



# 海中だより

海中便り第464号  
常総市立水海道中学校  
令和6年3月7日発行  
責任者 青木 昇

## 「夢」と「感動」を追いかけて

今の時期に夕方の6時頃南西の空に明るく光る星があります。これは木星です。この木星は『ジュピター』と呼ばれ、太陽系の中で太陽の次に大きな惑星です。太陽系で一番大きく落ち着いた輝きの木星はローマ神話では全能の神「ジュピター」。ギリシャ神話だとゼウスのことです。木星の自転はとても早く、地球時間の約10時間で一回転します。また、太陽の周りを地球時間で約11.9年かけて一周しています。惑星はほとんどがガスに覆われているために写真のような模様が見えるのが特徴です。



私にとって、宇宙は「夢」とつながっています。天体のことを知ると「感動」につながりもっと知りたいと思う気持ちになります。「夢」を追い続けることが「感動」につながりました。

校長 青木 昇

## 3年生を送る会 3/5 (火)

3月5日(火)6時間目、3年生を送る会が行われました。今年は全生徒が体育館に集まって開催しました。3年制への感謝の気持ちが伝わり、心温まる送る会となりました。



## 校長先生の卒業式 3/6 (水)

3月6日(水)卒業式予行の後に、今年度で退職される青木昇校長先生の卒業式が、生徒たちのサプライズで行われました。生徒全員の校長先生に対する感謝の気持ちがしっかり伝わりました。



## 卒業式予行 3月6日 (水)

3月6日(水)、卒業式予行が行われました。どの生徒も厳粛な態度で臨むことができました。その後、皆勤賞、精勤賞の表彰も行われました。3年生は、予行も表彰式も大きな声で返事ができ、素晴らしい態度でした。



## 避難訓練～不審者対応～2月7日 (水)

2月7日(水)、6時間目に、不審者を想定した避難訓練が行われました。

今回は感染症拡大予防のため、教室でバリケードをつくって待機する訓練を行いました。常総警察署からスクールサポーターを招き、不審者に対する職員の対応やバリケードの様子を見ていただきました。生徒たちの対応は早く、バリケードもしっかりつくることができていたと講評を受けました。非常時には今回の訓練を生かせると感じました。



## 金融教育出前授業 2月21日 (水)～22日 (木)

2月21日(木)、22日(金)に、1年生と2年生で金融教育に関する出前授業が行われました。グループに分かれてお菓子の会社を運営し、新商品を開発し、株式を出して新商品をつくる資金をたくさん集めるためのプレゼンテーションを行いクラスメイトから投資を募る体験学習を行いました。自分たちの考えた商品をクラスメイトの評価してもらうことを通して株式の仕組みや株式会社に働くことを楽しく学びました。



## 3月の予定

- 4日(月) 市長・副市長訪問
- 5日(火) 3年生を送る会
- 6日(水) 卒業式予行
- 7日(木) 公立高校学力検査追試験
- 8日(金) 公立高校学力検査追試験(特色選抜)
- 11日(月) 第63回卒業証書授与式

- 12日(火) 茨城県公立高校合格発表
- 13日(水) 公立高校2次募集出願
- 15日(金) 公立高校2次募集検査
- 19日(火) 公立高校2次募集合格発表
- 20日(水) 春分の日
- 22日(金) 修了式
- 29日(金) 離任式

